



しろしたこうしゃく 城下広作県政報告誌

県民の身近な代弁者

2013年 3月発行

県民の身近な代弁者
熊本県会議員
D 熊本市北区選出
■熊本県庁
〒862-8570
熊本市水前寺6-18-1
Tel.096-333-2645
Fax.096-385-9767

第 55 号



ご挨拶

早春の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、2月定例議会も、2月25日から3月21日までの25日間開催され、国の景気・経済対策を柱とする15ヶ月の予算配分を念頭にした、熊本県における、緊急経済対策や防災減災対策などの事業について積極的に論議を交わして参りました。特

に、昨年7月中旬に県下を襲った熊本広域大水害の復旧・復興事業は迅速かつ着実な推進を図るように意見を述べて参りました。また、県は新4ヶ年戦略に基づき2年目となる本年は、①活力をつくる、②アジアとつながる、③安心を実現する、④百年の基礎を築く、という戦略を加速させるとしており、「幸せ実感推進幹」も総額139億円計上しました。日本経済が少しずつ上向き状態にある今こそ、政治の安定が必定ではないかと感じています。



平成25年2月21日国土交通大臣室

左写真は、2月21日、私と江田衆議院議員、同僚の県議2名、そして、蒲島知事と一緒に太田国土交通大臣を訪ね、経済や災害時に不可欠な「命の道」中九州横断道路、九州中央自動車道の早期整備推進の要望を行つて参りました。

平成25年3月吉日

県議会議員(公明党) 城下 広作

環境対策特別委員会での主な取り組み



今議会では、有明海・八代海での民間海砂利採集業者による海砂利採集の禁止が大きな問題となりました。また、もう一つの大きな課題が、産業廃棄物の公共関与による管理型最終処分場の決定であります。この問題に関しては、当初より常に積極的に発言し、地元への配慮と合意、太陽光パネルを活用するなどの環境に配慮した建物など提案して参りました。建設決定を見届ける思いでこの委員会に約10年間所属して、この3月4日に地元と環境保全協定が締結され、最終処分場確保の道筋ができました。写真は完成予定図です。

文教治安常任委員会での主な発言

相変わらず、いじめによる児童・生徒の自殺は止むことを知らず、最近は、先生による児童・生徒に対する体罰の問題が大きく取りざたされています。本県も例外でなく、昨年の八代地域での生徒の自殺、今年に入つて問題が表面化した昨年の県北の中学生の自殺と後を絶ちません。来年度予算で(新)いじめ問題等緊急支援事業が立ち上がります。この事業が成功するよう後押しの発言をしています。

「城下広作奮闘記」…頑張るぞ!!

県立特別支援学校(熊本市西区内)…いよいよ着工。来年4月オープン!



これまで、熊本市内に在住で、子どもに障害を持つ親から強く要望されていたのが、「県立特別支援学校」の支援の充実と熊本市内に新たな施設の建設でした。この問題について私は、県議に初当選直後から保護者と交流を深めながら学び、議会で度々訴えて参りました。そして、平成22年2月には障害を持つ親の会「虹の会」11名の母親と1000名を超える署名を県教育長(当時山本教育長)に早期建設の要望書を手渡しました。その結果、平成23年2月、元県消防学校跡地(熊本市西区横手)に建設が決定しました。平成23年2月議会の代表質問では、建設に際しては、木造での建設や地域住民との交流の場づくりなど訴え、全てが叶うことになりました。これまで要望されてきた方々から喜びと感謝の声が上がっています。写真は完成予想図です。

7.12熊本広域大水害から約8ヶ月…その後の支援活動!!



▲阿蘇市坂梨地区
今回の豪雨災害で、7名の尊い命を失った阿蘇市坂梨地区、過去にも甚大な被害を出しており、現場には、まだ多くの流木が至る所に散乱し、土砂災害の凄まじさ、失われた家屋や田畠の荒廃に只々驚くばかりでした。森元秀一阿蘇市議と「かわの義博」公明党参議院比例区予定候補者と、地元の方に当時の様子を伺い、早急な復旧を手がける約束をして参りました。



▲龍田陣内四丁目地区
熊本市北区内の龍田陣内4丁目、龍田1丁目を中心として、白川流域では多くの家屋が、倒壊、床上床下浸水の大被害を受けました。発生当時から、現場に赴き被害者の声に耳を傾け、議会や陳情を通して立ち退きや堤防の強化策を「長期的な安心・安全対策」の観点から訴えて来ました。その結果、白川河川改修計画に乗っ取り、約240戸の住宅が用地買収となり、現在用地交渉が行われています。

熊本市北区内では、現在この様な問題に取り組んでいます!!



▲熊本市北区麻生田交差点
朝夕は特に混雑する、☆警察管区の見直しにより、北区内に新警察署の建設を強力に推進しています。

☆地域防災組織の充実に向け、行政の支援強化を訴えています。2月3日、楠中央公園で行われた楠校区防災訓練に参加させていただきました。

☆熊本北バイパスの早期完成と、北区内道路網整備を強力に推進しています。

●ホットライン《お気軽にご相談ください。》

県議会/096(333)2645・FAX096(385)9767・携帯電話/090-8661-7722

●ホームページ <http://kumamoto-komei.net/shiroshita/>

●メール shiroshita@kumamoto-komei.net